

21 de enero de 1978

Doctor Don Enrique M. Rubió
"Laboratorios Andrómaco"
M é x i c o .

He recibido varias cartas tuyas y me tranquiliza ver que las cosas se van serenando y espero que, si no van peor, pronto empezarán a mejorar.

Aquí, en cambio, tuvimos malas noticias, pues vino José Antonio y me dijo que a partir de marzo le sería muy difícil mandarme dinero, lo cual me dejó bastante preocupado.

Como pienso llegar a México, procedente de Los Angeles, el sábado 25 de febrero. Habré llegado a Los Angeles el miércoles 22, procedente de Formosa y Manila. Me quedaré contigo hasta el 9 o el 10 de marzo.

En Los Angeles, si me dan la reserva, estaremos en el Willshire Beverly Hotel. Te telefonaré. Con Jacqueline salimos el 7 hacia Manila y Jacqueline regresará a París desde Los Angeles, pues tiene que votar y, además, Arielle tiene sus vacaciones de invierno.

No me acuerdo de nada más, pero posiblemente al firmar se me ocurrirá algo.



FUNDACIÓ
RUBIÓ